

En Oruro:

COMIBOL y sus filiales elaboran un Plan Estratégico Quinquenal 2021 - 2025



Ing. Joaquín Orlando Andrade Claros, Presidente de COMIBOL en la inauguración del evento.



Bocamina Comibol 12/08/2020

Del 10 al 14 de agosto las filiales de la COMIBOL, se reúnen en los predios del Archivo Histórico Minero en la ciudad de Oruro con el objetivo de elaborar el POA 2021 y contar con un Plan Estratégico quinquenal (2021 – 2025).

El evento cuenta con la participación del Presidente Ejecutivo y el Director de Planificación de la COMIBOL; gerentes y técnicos de las regionales, empresas productivas, responsables de proyectos de inversión y administradores de unidades productivas.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Ing. Joaquín Orlando Andrade Claros, Presidente Ejecutivo de COMIBOL, quien agradeció la presencia y predisposición de cada uno de los asistentes. Dijo que en estos momentos que toca vivir a toda la familia boliviana y a la minera en particular, el COVID -19 ya ha cobrado las vidas de varios mineros en las distintas filiales y el temor por esta pandemia por parte de cada uno es natural y el estar reunidos demuestra el compromiso asumido para con nuestra patria: "este compromiso tiene que ir más allá del POA 2021, por qué no pensar un Plan Estratégico Quinquenal; porque todos los que hemos trabajado en operaciones mineras nos manejamos en este

tipo de planificaciones que al final de cada gestión se van haciendo los ajustes necesarios para cumplir con los objetivos trazados". Además, indico que quienes vengan después podrán contar con toda la información para su seguimiento y evolución.

Por cuestiones metodológicas y según un cronograma establecido con anterioridad cada una de las representaciones tendrán un horario y tiempo determinado para presentar sus proyectos. En los casos de las delegaciones que no pudieran asistir, por causa de los bloqueos de camino, se les hará mediante video conferencia utilizando la plataforma zoom.

FILIALES QUE PARTICIPAN

Las gerencias regionales de Oruro, Potosí y Santa Cruz; las empresas mineras de Huanuni, Colquiri, Corocoro, Caracoles; las unidades productivas Capuratas, Mallku Kotha, Amayapampa, Caolín, Thuthu; el Proyecto Quellhuani; las plantas de fundición de Karachipampa, Vinto, Telamayú, Maestranza Catavi y Pulacayo.

El trabajo de elaboración del Plan Estratégico tendrá lugar hasta el viernes 14 de agosto, donde se pondrá a consideración de los asistentes las conclusiones y su aprobación para su programación y ejecución.



Gerentes de las filiales en la exposición de los proyectos para la elaboración del plan quinquenal.